

‘Viviendo el año del suelo’

Con el objetivo de generar conciencia social en el cuidado y protección del ambiente, el GAD Municipalidad de Ambato desarrolló el simposium de responsabilidad ambiental ‘Viviendo el año del suelo’, con la participación de expositores representantes de la entidad municipal, universidades, empresa privada y la ciudadanía.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, señaló que hay que compartir la necesidad de fortalecer los esfuerzos por atender bien a nuestra tierra, no solo la ‘tierrita linda de Ambato’ sino todo el planeta.

“Este año se celebra el día mundial de la tierra y nosotros hemos sido los causantes de destruirla con diferentes factores, pero en nosotros mismos está buscar soluciones al tiempo de atender los requerimientos de la comunidad, por eso esta Municipalidad de carácter humanista busca mejorar el ambiente por lo que estamos desarrollando el gran proyecto de la planta de tratamiento de aguas residuales”, refirió el señor Alcalde.

Este proyecto es uno de los más ambiciosos del GADMA con una inversión de 30 millones de dólares, significa que todas las cloacas de Ambato ya no se depositarán en el río Ambato, hay 15 millones de metros cúbicos de aguas servidas que generan contaminación y serán encaminadas a la planta de tratamiento, esto hará de Ambato la primera ciudad del Ecuador y de América Latina que cuente con un proyecto de alta tecnología para colaborar con el cuidado responsable del ambiente.

Los temas expuestos fueron:

- Ecología circular
- Viviendo el año del suelo
- Industria y responsabilidad ambiental
- Tecnología más limpia
- Plantas de tratamiento mecánico – biológico para producción de energía, y materias primas a partir de residuos sólidos municipales
- Ciudadanía y ambiente

- Traslado de la competencia ambiental al GAD Municipalidad de Ambato
- Industria y ambiente: cambio de matriz productiva
- Gestión asociativa del Comité multisectorial

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL